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COMITÉ DE VIGILANCIA EN MATERIA DE 
ÁREAS NATURALES PROTEGIDAS; PARQUES, 

JARDINES Y RECURSOS FORESTALES DEL 
MUNICIPIO DE GUADALAJARA 

ACTA DE LA SÉPTIMA SESIÓN DEL COMITÉ DE VIGILANCIA EN 
MATERIA DE ÁREAS NATURALES PROTEGIDAS; PARQUES, 
JARDINES Y RECURSOS FORESTALES DEL MUNICIPIO DE 
GUADALAJARA CELEBRADA EL DÍA 17 DE DICIEMBRE DEL 2019 EN 
EL SALÓN MIGUEL DE IBARRA 2 DE SALA DE REGIDORES DE LA 
PRESIDENCIA MUNICIPAL DE GUADALAJARA UBICADO EN LA 
AVENIDA HIDALGO NÚMERO 400 EN LA ZONA CENTRO DE ESTE 
MUNICIPIO. 

Iniciando con la sesión el día 17 de Diciembre del 2019 a las 11:08 
once horas con ocho minutos, toma el uso de la voz el Presidente 
del Comité de Vigilancia en Materia de Áreas Naturales 
Protegidas; Parques, Jardines y Recursos Forestales del 
Municipio de Guadalajara, el Regidor VÍCTOR MANUEL PÁEZ 
CALVILLO: 

Buenos días a todas y a todos, vamos a dar inicio a esta séptima 
sesión ordinaria del Comité de Vigilancia en Materia de Áreas 
Naturales Protegidas; Parques, Jardines y Recursos Forestales del 
Municipio de Guadalajara. 

Para lo cual, le pido a la lng. Paulina Cervantes como Secretario 
Técnico de este comité, que haga uso de la voz para efectos de 
verificar el Quórum legal. 

ING. PAULINA CERVANTES FLORES Secretario técnico del Comité 
de Vigilancia en Materia de Áreas Naturales Protegidas; Parques, 
Jardines y Recursos Forestales del Municipio de Guadalajara, 
toma la voz: 
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COMITÉ DE VIGILANCIA EN MATERIA DE 
ÁREAS NATURALES PROTEGIDAS; PARQUES, 

JARDINES Y RECURSOS FORESTALES DEL 
MUNICIPIO DE GUADALAJARA 

Se encuentra presente: 

l. ARQ. JOSÉ LUIS ÁGUILA FLORES, DIRECTOR DE ORDENAMIENTO DEL
TERRITORIO) (Presente)

11. ARQ, EMILY MALACÓN HILL (EN REPRESENTACIÓN DE LA DIRECTORA DE
MOVILIDAD Y TRANSPORTE) (Presente)

111. LIC. ALEXA SARAHI RENTERÍA CEDEÑO, JEFE DE UNIDAD DE
DEPARTAMENTO DE INSPECCIÓN AMBIENTAL (REPRESENTACIÓN DEL
DIRECTOR DE INSPECCIÓN y VIGILANCIA) (Presente)

IV. COMTE. JOSÉ GUADALUPE DÁVILA LóPEZ (REPRESENTACIÓN DEL
DIRECTOR DE PROTECCIÓN CIVIL y BOMBEROS (Presente)

Se da cuenta, que ingresa oficio por parte de la Dirección de 
Protección Civil y Bomberos en el cual, se le designa como suplente 
del Director al Comte. José Guadalupe Dávila López para esta sesión 

de comité. 

V. COMISARIO EDGAR MANCERA Me. CORMICK (EN REPRESENTACIÓN DEL 
COMISARIO DE LA POLICÍA DE CUADALAJARA (Presente)

Se da cuenta, que ingresa oficio por parte de la Comisaria de la 

Policía de Guadalajara en el cual, se le designa como suplente del 
Director al Comisario Edgar Mancera Me. Cormick para esta sesión 
de comité. 

VI. ARQ. CARLOS MANUEL HERNÁNDEZ DíAZ, DIRECTOR DE PROYECTOS
DE ESPACIO PÚBLICO (PRESENTE)

VII. REGIDOR VÍCTOR MANUEL PÁEZ CALVILLO, PRESIDENTE DE LA 
COMISIÓN EDILICIA DE MEDIO AMBIENTE. PRESIDENTE DEL COMITÉ DE
VIGILANCIA EN MATERIA DE ÁREAS NATURALES, PARQUES JARDINES Y
RECURSOS FORESTALES DEL MUNICIPIO DE CUADALAJARA (Presente)

VIII. ING. PAULINA CERVANTES FLORES, DIRECTORA DE MEDIO AMBIENTE.
SECRETARIO TÉCNICO (Presente)

Con esto hay Quorum legal para sesionar. 
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COMITÉ DE VIGILANCIA EN MATERIA DE 
ÁREAS NATURALES PROTEGIDAS; PARQUES, 

JARDINES Y RECURSOS FORESTALES DEL 
MUNICIPIO DE GUADALAJARA 

REGIDOR VÍCTOR MANUEL PÁEZ CALVILLO, Presidente del 
Comité, toma la voz 

Muy bien, verificada la lista de asistencia y la declaratoria del 
Quórum legal, pongo a su consideración la propuesta del Orden del 
Día, que les fue girada a todos y cada uno de ustedes. 

Orden del día: 

l. Lista de Asistencia y Verificación del Quórum Legal.
11. Lectura y en su caso Aprobación del Orden del Día.

111. Lectura y en su caso Aprobación del Acta de la Sexta Sesión,

celebrada el día 23 de Octubre de 2019.
IV. Dictamen Forestal 00725, Calle Juan R. Zavala # 589, colonia

San Juan Sosco (Condonación de pago de permiso y servicio
de poda de 01 árbol).

V. Dictamen Forestal 00819, Calle Isabel la Católica # 772, colonia
Vallarta Norte (Manejo: servicio de poda de 01 árbol).

VI. Dictamen Forestal 11866, Calle Mezquitán # 2292, colonia

Guadal u pana (Manejo: servicio de poda de 01 árbol).
VII. Dictamen Forestal 12519, Av. Terranova No. 365 y/o Calle

Angulo No. 2803 Fraccionamiento Terranova (Trasplante de 25
Palmas y 02 Árboles).

VIII. Informe de la Unidad de Arbolado Urbano de la Dirección de

Medio Ambiente.

IX. Asuntos varios.

X. Clausura.

Continua, el REGIDOR VÍCTOR MANUEL PÁEZ CALVILLO, 
Presidente del Comité, en el uso de la voz 

¿Tiene alguien alguna consideración sobre el Orden del Día? 

Si no es así, lo ponemos a consideración. 
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COMITÉ DE VIGILANCIA EN MATERIA DE 
ÁREAS NATURALES PROTEGIDAS; PARQUES, 

JARDINES Y RECURSOS FORESTALES DEL 
MUNICIPIO DE GUADALAJARA 

"Los que estén a favor del orden del día, favor de levantar su mano" 

(Los vocales presentes alzan la mano manifestando su aprobación) . 

... Aprobado el Orden del Día por unanimidad. 

Continua, el REGIDOR VÍCTOR MANUEL PÁEZ CALVILLO, 
Presidente del Comité, en el uso de la voz 

Por consecuencia, pasaríamos al punto número tres que es "Lectura 
y en su caso Aprobación del Acta de la Sexta Sesión celebrada el día 

23 de octubre", y en virtud de que recibieron todos y cada uno de 

ustedes por vía correo electrónico el acta correspondiente, les 
pregunto si podemos aprobar que se obvie la lectura de la misma. 

"Los que estén a favor de que se obvie la lectura del acta, favor de 
levantar su mano" 

(Los vocales presentes alzan la mano manifestando su aprobación) . 

... Por unanimidad queda Aprobado. 

¿Alguien tiene alguna consideración sobre el acta? 

(Los vocales presentes manifiestan no tienen ninguna 

consideración al acta) . 

... Si no hay ninguna consideración, ponemos a su aprobación el acta 

celebrada el pasado 23 de octubre del 2019. 

"Los que estén a favor del acta, favor de levantar su mano". 

(Los vocales presentes alzan la mano manifestando su 

aprobación) 

... Por unanimidad queda Aprobado el Acta. 
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COMITÉ DE VIGILANCIA EN MATERIA DE 
ÁREAS NATURALES PROTEGIDAS; PARQUES, 

JARDINES Y RECURSOS FORESTALES DEL 
MUNICIPIO DE GUADALAJARA 

Continua El Presidente del Comité REGIDOR VÍCTOR MANUEL 
PÁEZ CALVILLO, en el uso de la voz: 

El punto cuatro, cinco, seis y siete tiene que ver con dictámenes 
forestales que en su oportunidad cada uno de ustedes recibieron 
para su análisis y aquí tendríamos la discusión. 

Quisiera que aprobáramos que los votemos en bloque para efectos 

de obviar la lectura de cada uno de ellos. 

"Si están de acuerdo favor de manifestarlo levantando su mano" 

(Los vocales presentes manifiestan estar de acuerdo) . 

... Por unanimidad queda Aprobado que se obvie la lectura. 

Entonces, se pone a consideración de ustedes: 

• El Dictamen Forestal 00725

• El Dictamen Forestal 00879

• El Dictamen Forestal 77866

• El Dictamen Forestal 72519

¿Alguien tiene alguna consideración sobre a cada uno de ellos o en 

alguno en especial? 

JOEL ESMERALDA PADILLA, en representación del Director de 
Ordenamiento del Territorio, toma la voz: 

Sí, yo tengo una duda respecto al Dictamen Forestal 72579. 

REGIDOR VÍCTOR MANUEL PÁEZ CALVILLO, Presidente del 
Comité, toma la voz 

Adelante 
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COMITÉ DE VIGILANCIA EN MATERIA DE 
ÁREAS NATURALES PROTEGIDAS; PARQUES, 

JARDINES Y RECURSOS FORESTALES DEL 
MUNICIPIO DE GUADALAJARA 

JOEL ESMERALDA PADILLA, en representación del Director de 
Ordenamiento del Territorio, toma la voz: 

Ese es trasplante, ¿Por qué se hace un cobro cuando es trasplante, 

también se hace cobro? 

ING. PAULINA CERVANTES FLORES, Secretario Técnico del 
Comité, toma la voz: 

Se hace la mitad del cobro y en caso de que el trasplante no sea 

éxito se deberá cubrir la otra mitad. 

Arq. Emily Malacón Hill, en representación de la Directora de 
Movilidad y Transporte, toma la voz: 

Allí ¿cómo es el proceso de trasplante en el sentido que observe que 

están las plantas demasiado altas y donde se colocarían? 

ING. PAULINA CERVANTES FLORES, Secretario Técnico del 
Comité, toma la voz: 

Se contrata una empresa especializada, entregaron carta de la 
contratación de los servicios y se hizo una gestión del particular con 

el Trompo Mágico para que éste recibiera estas palmas y fue 

favorable por parte del Trompo Mágico. 

REGIDOR VÍCTOR MANUEL PÁEZ CALVILLO, Presidente del 
Comité, toma la voz 

¿Alguien más tienen alguna otra consideración? 

Si no es así pongo a consideración los Dictámenes Forestales ya 

mencionados. 

"Los que estén a favor de estos Dictámenes Forestales, favor de 

levantar su mano" 

(Los vocales presentes alzan lo mono manifestando su aprobación). 
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COMITÉ DE VIGILANCIA EN MATERIA DE 
ÁREAS NATURALES PROTEGIDAS; PARQUES, 

JARDINES Y RECURSOS FORESTALES DEL 
MUNICIPIO DE GUADALAJARA 

... Por unanimidad queda Aprobado los dictámenes forestales 00725,
00819, 11866 y 12519.

El Presidente del Comité REGIDOR VÍCTOR MANUEL PÁEZ 
CALVILLO continúa con el octavo punto del orden del día, toma 
la voz: 

Punto número ocho es el "Informe de Arbolado Urbano de la
Dirección de Medio Ambiente".

Adelante lng. Paulina Cervantes Flores

Arq. José Luis Águila Flores, Director de Ordenamiento del 
rio, toma la voz: 

Perdón, por cuestiones de agenda necesito retirarme pero se queda
Joel Esmeralda Padilla, el cual está acreditado para quedarse en mi
lugar.

INC. PAULINA CERVANTES FLORES, Secretario Técnico del 
Comité, toma la voz: 

Me voy muy rápido porque sé que todos tienen la agenda muy
apretada.

Nada más el total que ya es el total anual, me voy a ir por las
solicitudes Personales que fueron 830, a través de Oficio fueron 972,
por Reporte al 070 fueron 3,061, por Reporte Telefónico fueron 708 y
directamente en la Dirección de Medio Ambiente fueron 763, dando
un total anual de 5,734 solicitudes. 
De las solicitudes para manejo de arbolado en su mayoría fueron
para Zona Centro, siguiendo la Zona Minerva y en tercer lugar la
Zona Huentitán con 578.

Se dieron para permiso de manejo de arbolado l, 549, de los cuales tfil.
fueron turnados a la Dirección de Parques y Jardines 257 pagado por �
el ciudadano, que son responsabilidad municipal 614, turnados a la
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COMITÉ DE VIGILANCIA EN MATERIA DE 
ÁREAS NATURALES PROTEGIDAS; PARQUES, 

JARDINES Y RECURSOS FORESTALES DEL 
MUNICIPIO DE GUADALAJARA 

Dirección de Inspección y Vigilancia por daño 85, dando un total de 
2,505 documentos emitidos. 

Árboles que ingresaron por compensación al Vivero fueron un total 
anual de 5967, entregados a la Dirección de Parques y Jardines 813, 
entregados a Guadalajara Verde 1,577, Donados a Ciudadanos 613, 
Donados a Escuelas, Instituciones Municipales, Empresas 6,894, 
dando un total Anual de 16,744 árboles. 

Un total de servicios anuales de 611, bueno para precisar bien esos 
611, de Destoconado fueron 941, Plantaciones 7,726, Podas 3,963, 
Retiro de Muérdago 130, Derribo de Árboles Secos 275, Derribo de 
Árboles Riesgosos 34, Recolección de Residuo Forestal 112.5 m3, 
Desmonte de Baldío 200 m3, Plantación de Especies de Ornato 
2,018, Desbrozado 1,885 m2 y se hicieron Transplante 37. 

JOEL ESMERALDA PADILLA, en representación del Director de 
Ordenamiento del Territorio, toma la voz: 

¿El total de servicios no corresponde a la suma verdad de 
plantaciones? 

Arq. Emily Malacón Hill, en representación de la Directora de 
Movilidad y Transporte, toma la voz: 

No está nada más ... 

Comte. José Guadalupe Dávila López, en representación del 
Director de Protección Civil y Bomberos, toma la voz: 

Es que el servicio es uno pero plantaron por el ejemplo tantos 

Edgar Mancera Me. C0RMICK, en representación del Comisario de 
la Policía de Guadalajara, toma la voz: 

¿En teoría es el servicio? 
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COMITÉ DE VIGILANCIA EN MATERIA DE 
ÁREAS NATURALES PROTEGIDAS; PARQUES, 

JARDINES Y RECURSOS FORESTALES DEL 
MUNICIPIO DE GUADALAJARA 

ING. PAULINA CERVANTES FLORES, Secretario Técnico del
Comité, toma la voz:

Si pero allí debería de ser el total de ... , corregimos el dato y se los 

enviamos por correo para subsanar ese error. 

REGIDOR VÍCTOR MANUEL PÁEZ CALVILLO, Presidente del
Comité, toma la voz

Pero en esa columna es obvio lo que dice que se hizo de octubre a 
octubre ... 

ING. PAULINA CERVANTES FLORES, Secretario Técnico del
Comité, toma la voz:

Falta un gran total 

REGIDOR VÍCTOR MANUEL PÁEZ CALVILLO, Presidente del
Comité, toma la voz

No, son 611 en la suma que dices allí es el total de servicios 611 

JOEL ESMERALDA PADILLA, en representación del Director de

Ordenamiento del Territorio, toma la voz:

Por ejemplo, yo hice un servicio en donde se plantó 7,000 árboles 

otro servicio donde se plató 3,000. 

ING. PAULINA CERVANTES FLORES, Secretario Técnico del
Comité, toma la voz:

Pero para que no haya duda me encargo yo de hacerles llegar el 
dato correcto o si estaba correcto el dato también se lo 
especificamos, una disculpa. 

Comte. José Guadalupe Dávila López, en representación del �
Director de Protección Civil y Bomberos, toma la voz: �
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COMITÉ DE VIGILANCIA EN MATERIA DE 
ÁREAS NATURALES PROTEGIDAS; PARQUES, 

JARDINES Y RECURSOS FORESTALES DEL 
MUNICIPIO DE GUADALAJARA 

Aquí también no sería demeritar el trabajo que hacen, si es un 
(inaudible). 

REGIDOR VÍCTOR MANUEL PÁEZ CALVILLO, Presidente del 
Comité, toma la voz 

Si pueden ser uno o pueden ser mil, pero es un servicio 

ING. PAULINA CERVANTES FLORES, Secretario Técnico del 
Comité, toma la voz: 

Sí, pero para que no haya duda lo aclaramos 

REGIDOR VÍCTOR MANUEL PÁEZ CALVILLO, Presidente del 
Comité, toma la voz 

Y se los reenviamos la información. 

ING. PAULINA CERVANTES FLORES, Secretario Técnico del 
Comité, toma la voz: 

Claro que si 

REGIDOR VÍCTOR MANUEL PÁEZ CALVILLO, Presidente del 
Comité, toma la voz 
Bueno si no hay otro comentario o duda al informe 

REGIDOR VÍCTOR MANUEL PÁEZ CALVILLO, Presidente del 
Comité, toma la voz 

Entonces pasaríamos al punto nueve de "Asuntos Varios". 

¿Alguien tiene algún planteamiento sobre algún asunto? 

(Los vocales presentes manifiestan no tener algún tema para 

plantear) 

Si no es así. 
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COMITÉ DE VIGILANCIA EN MATERIA DE 
ÁREAS NATURALES PROTEGIDAS; PARQUES, 

JARDINES Y RECURSOS FORESTALES DEL 
MUNICIPIO DE GUADALAJARA 

En seguida, el REGIDOR VÍCTOR MANUEL PÁEZ CALVILLO, 
Presidente del Comité, continúa con la clausura de la séptima 
sesión del Comité 

Siendo las 11:20 once horas con veinte minutos, del martes 17 de 
diciembre del presente año, se da por concluida los trabajos de la 
séptima sesión del Comité de Vigilancia en Materia de Áreas 
Naturales Protegidas; Parques, Jardines y Recursos Forestales del 
Municipio de Guadalajara. 

REGID D8__Y.U;;:I.C)Jf--�� 
Presidente del Comité de igilancia en Materia de Áreas Naturales 

Protegidas; Parques, Jardines y Recursos Forestales del Municipio de 
Guadalajara. 

--- ----------

�A CERVANTES FLO�ES 
Directora-de Medio Ambiente y Secretario Técnico del Comité de 

Vigilancia en Materia de Áreas Naturales Protegidas; Parques, Jardines y 
Recursos Forestales del Municipio de Guadalajara. 

-l-· _. �
r 

ARQ. CARLOS MANUEL HERNÁNDEZ DÍAZ 
Director de Proyectos del Espacio Público y Vocal del Comité de 

Vigilancia en Materia de Áreas Naturales Protegidas; Parques, Jardines y 
Recursos Forestales del Municipio de Guadalajara. 
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COMITÉ DE VIGILANCIA EN MATERIA DE 
ÁREAS NATURALES PROTEGIDAS; PARQUES, 

JARDINES Y RECURSOS FORESTALES DEL 
MUNICIPIO DE GUADALAJARA 

ARQ. JOSÉ LUIS ÁGUILA FLORES 
Director de Or enamiento del Territorio y Vocal del Comité de Vigilancia 
en Materia de Áreas Nat rales Protegidas; Parques, Jardines y Recursos 

Forest e del M
{

·i� de Guadalaja¡a,

\ , / 

�'/ > 
LIC. TANIA LIBERT

i 
ZAVALA � 

Directora de t;'l
fi

(.,ilidad yTransport _Y Vocal del Comité_ de Vigilancia en 
Materia de Ar as Naturales Prote ,das; Parques, Jardines y Recursos 

Forestales del Municipio de Guadalajara. 

Po� 
GENERAL DE DIVISIÓN LUIS ARIAS GONZÁLEZ 

Comisario de la Policía de Guadalajara y Vocal del Comité de Vigilancia 
en Materia de Áreas Naturales Protegidas; Parques, Jardines y Recursos 

Forestales del Municipio de Guadalajara. 

MTRO. JULIÁN ENRIQUE CERDA JIMÉNEZ 
Director de Inspección y Vigilancia y Vocal del Comité de Vigilancia en 

Materia de Áreas Naturales Protegidas; Parques, Jardines y Recursos 
Forestales del Municip

�
ara. 
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COMITÉ DE VIGILANCIA EN MATERIA DE 
ÁREAS NATURALES PROTEGIDAS; PARQUES, 

JARDINES Y RECURSOS FORESTALES DEL 
MUNICIPIO DE GUADALAJARA 

COMDTE. FE
�

I E D� ES J¡S' ÓPEZ SAHAGÚN 
Director de Pro!ección Ci 11 y Bo bery� y Vocal del Comité de Vigilancia 
en Materia de Areas Natu �s Pr tegidas; Parques, Jardines y Recursos 

Forestales del Municipio de Guadalajara. 

LIC. JOSÉ DE JESÚS ÁLVAREZ MARTÍNEZ 
Director de Parques y Jardines y Vocal del Comité de Vigilancia en 

Materia de Áreas Naturales Protegidas; Parques, Jardines y Recursos 
Forestales del Municipio de Guadalajara. 

ING. FRANCISCO JOSÉ ONTIVEROS BALCÁZAR 
Director de Obras Públicas y Vocal del Comité de Vigilancia en Materia 
de Áreas Naturales Protegidas; Parques, Jardines y Recursos Forestales 

del Municipio de Guadalajara. 

� 
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